

Antrag Nr. 12-F-03-0006

Grüne

Betreff:

Platzbelegung der Kindertagesstätten (Halb-/Ganztags)
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 17.1.2012 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung hat mit Beschluss Nr. 0789 vom 21. Dezember 2011 die Erhöhung der Kindertagesstättengebühren eingeführt. Grundlage des Beschlusses war u.a. die Vorlage 11-V-51-0064 des Magistrates. In der darin genannten Kostenkalkulation wird davon ausgegangen, dass sich „die Platznachfrage durch die neuen Gebühren-/Beitragsgestaltung nicht verändert“. Diese Annahme halten wir für überprüfungswürdig, vor dem Hintergrund der nunmehr beschlossenen generellen Gebührenbefreiung für eine Halbtagsbelegung. Eine Änderung der Platznachfrage in Halbtagsbelegungen halten wir für familien-, integrations- und sozialpolitisch für bedenklich.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Wie ist die quantitative Belegung der Wiesbadener Kindertagesstätten (städtisch / freie Träger) in Bezug auf Halbtags-/Ganztagsplätze zum Stichtag 31.12.2011?
2. Was gedenkt der Magistrat zu tun, um einer Änderung der Platznachfrage in Richtung einer Halbtagsbelegung entgegenzuwirken, insbesondere zum Wohle der Kinder aus bildungsfernen Schichten?

Wiesbaden, 18.01.2012

Karl Braun
Stadtverordneter

Matthias Schulz
Fraktionsgeschäftsstelle